
大学院を振り返って  赤谷 憲一 

 

遅ればせながら，この度 2023 年 3 月に金沢大学大学院を卒業しましたのでご報告いたします。 

同期入学の 2 人は「メディカル・イノベーションコース」を選択しましたが，新しいものに飛び込む勇

気を持ち合わせていない私は従来のカリキュラムで大学院生活を開始しました。従来のカリキュラムは

上記のコースに比較すると必修とされていた単位は少なく，良く言えば自由に授業を選択できます。そ

の縛られなさに気も緩みずるずると学生生活を続けていましたが，なんとか論文を作成し投稿，リジェ

クトも経験しようやくアクセプトまでたどり着きました。研究テーマを与えてくださった絹谷先生，な

かなか論文が進まない私を見放すことなく尻を叩きアドバイスくださった若林先生，データの解析や改

定作業に惜しみない知恵とお力をくださった中嶋先生，嫌な顔せずデータ収集を手伝ってくれた高田先

生，共著になってくださった多くの先生方，本当にありがとうございました。 

今後も臨床に研究に精進していきたいと思いますので，ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願いいたします。 


